

POR LA PAZ : NO A LA GUERRA NI AL INCREMENTO DE LOS GASTOS MILITARES

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO PALESTINO

Desde el X Congreso Federal de la FSS de CCOO Región de Murcia nos posicionamos en contra del incremento de los gastos militares y la escalada de guerra.

Nos enfrentamos a una situación de escalada de guerra, impulsada por intereses ajenos a los de la clase trabajadora, donde tenemos mucho que perder. La guerra y sus consecuencias, los muertos, heridos, mutilados y la destrucción de viviendas y otros edificios, así como de los cultivos y los espacios naturales, es la expresión máxima de la barbarie humana y todo lo contrario a la vocación de cuidado y ayuda que caracteriza a las personas que nos dedicamos a las profesiones sanitarias. El avance hacia el estado de guerra no solo nos lleva al peligro de una guerra nuclear, sino también a la restricción de los derechos fundamentales: ilegalización del derecho a reunión y asociación, derecho a la protesta y derecho a la huelga, y la militarización de la sociedad, donde nuestros hijos e hijas serán quienes tendrán que ir a morir a la guerra.

Aunque intenten negarlo, el compromiso de incrementar los gastos militares, implicará una enorme deuda y el empobrecimiento masivo de nuestras generaciones futuras, así como graves recortes en los servicios públicos (sanidad, educación, servicios sociales y pensiones públicas, etc.) y destrucción de puestos de trabajo, que con tanto esfuerzo y dedicación, nos esforzamos por cuidar y defender cada día desde nuestras secciones sindicales y nuestros centros de trabajo, centros de atención sanitaria y hospitales.

Compartimos la preocupación por la guerra, pero no debemos aceptar imposiciones de quienes solo buscan destruir nuestros derechos. Exigimos el cese de esta escalada bélica y que se busque un alto el fuego inmediato, por la paz y el diálogo, evitando más guerras comerciales, arancelarias y escaladas bélicas que tanto daño hacen a la vida y a los derechos básicos. Afirmamos que los trabajadores rusos, chinos y norteamericanos no son enemigos de los trabajadores de España, de los del resto de Europa y del mundo, sino hermanos.

Así mismo nos solidarizamos con el pueblo palestino, que desde hace un año y medio, sufre por parte de Israel, un genocidio sin ningún tipo de límites éticos, y que recientemente ha roto el alto el fuego pactado, asesinando brutalmente a más de 1000 personas en Gaza y atacando estructuras de la ONU.

Desde el X Congreso de la FSS de CCOO en la Región de Murcia instamos:

- a) a la Unión Regional de CC.OO., a los partidos democráticos de la Región, al gobierno y parlamento regionales a oponerse también al rearme y a todos los trabajadores y trabajadoras de la Región a movilizarse contra esa amenaza.

- b) a la Federación Estatal y a la Confederación de CCOO para que se opongan públicamente al rearme de España y de la UE, a que pidan de los partidos democráticos, del gobierno y parlamento español que se nieguen al rearme europeo, aunque se disfrace de “seguridad” y a que el sindicato llame al resto del movimiento sindical y al conjunto de trabajadoras y trabajadores de España a movilizarse contra el aumento del gasto militar y la escalada belicista.

Así mismo a todas estas estructuras del sindicato, parlamentos, entidades democráticas y partidos democráticos, a desplegar la mayor solidaridad posible con el pueblo palestino y a la ruptura de relaciones de todo tipo con Israel y su genocidio.

POR LA PAZ Y EL DIÁLOGO: NO AL REARME, NO A LA EUROPA DE LA GUERRA

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO PALESTINO